



Pepe Grillo

pepegriilocronica@gmail.com



Trevilla, la soberanía no es negociable

Para el Ejército la ceremonia de la Marcha de la Lealtad tiene un hondo significado porque el acompañamiento de los cadetes del Colegio Militar al presidente Madero marcó una ruta, la de la lealtad a las instituciones, de la que he nunca se ha apartado el Ejército hasta convertirse en lo que ahora es, garante de la democracia en el país.

Por eso lo que se dice en nombre del Ejército en la ceremonia de la Marcha de la Lealtad en el Castillo de Chapultepec es una declaración de principios y un compromiso al que no se puede fallar.

El general Ricardo Trevilla dijo que la soberanía no es negociable, para establecer un límite claro ante las negociaciones en marcha con el nuevo gobierno de Estados Unidos.

Fue la primar ceremonia de la Marcha

de la Lealtad que encabeza la presidenta Sheinbaum. Es su honor, también por primar vez en la historia, una compañía de cadetes integrada solo por mujeres tuvo a su cargo la salva de fusilería, en un gesto por demás emotivo.

Cuauhtémoc Blanco, torcido

La carrera política de Cuauhtémoc Blanco arrancó torcida y nunca pudo enderezar sus ramas.

La Fepade lo investigó por manejar documentos falsos para poder acreditar su residencia en Cuernavaca, aunque todo mundo sabía que era cien por ciento chilango. Trascendió que para aceptar ser candidato a alcalde firmó un contrato de siete millones de pesos, sin importar si ganaba o perdía.

Después su apoderado legal estuvo por años en la mira de la UIF por depósitos millonarios en paraísos fiscales. La foto del convivio con los jefes de las principales bandas delictivas del estado fue otra raya en el tigre.

La lista es larga y concluye con una acusación de violencia sexual e irregularidades millonarias en el proceso de entrega-recepción, pero nada lo toca, porque tiene, ya lo adivinó usted, un blindaje político tan grandem como irresponsable.

La protección a Blanco ya superó hace mucho la solidaridad partidista para adentrarse en el pantano de promoción de la impunidad. ¿Hasta cuándo?

Secuestro y extorsión

De llamar la atención que la banda criminal que secuestró a la esposa del alcalde de Villa Hidalgo, Jalisco, calcule que puede salirse con la suya.

Secuestraron a la señora para presionar al alcalde para que haga cambios en su equipo de trabajo en particular en el área de Seguridad.

Dicen por allá que se trata de una célula del CJNG. Como sea es un desafío abierto no solo para el municipio pegadito a Aguascalientes y a Zacatecas, sino para el Estado mexicano en su conjunto.

Los tres niveles de gobierno ya emprendieron un operativo para liberar a la señora secuestrada. Es un caso que estalló mediáticamente y no hay margen para que los secuestrados puedan salirse con la suya. Los maleantes se engolosinaron y tendrán que enfrentar las consecuencias de sus actos.

Le pusieron cerca al Toro

Siguen de manera soterrada por jalones al interior de la colación gobernante sobre el tema de las iniciativas de la presidenta Sheinbaum contra la reelección y el nepotismo ya que son legión los morenistas, sobre todo alcaldes, que se verían afectados porque ya están formados en la ventanilla de la reelección.

También en el caso del nepotismo hay ruido. Félix Salgado, conocido como el Toro sin Cerca, hace poco emprendió su campaña de autopromoción para suceder en el cargo de gobernador a su hija Evelyn, pero la iniciativa presidencial lo descarrilaría y daría lugar a un nuevo juego al interior de Morena en el estado.

Lo que se dice es que desde luego se aprobará la iniciativa a presidencial, faltaba más, pero van a trasladar la entrada en vigor hasta el 2030 y en el 2027, de modo que los que se inscriban como alcaldes en la elección intermedio ya sepan que solo estarán, por ley, tres años en el puesto.